

La station Taghazout Bay prend forme : Un Resort intégré de haute dimension

La station Taghazout Bay prend forme

Un Resort intégré de haute dimension

Après une longue période d'indolence et d'inertie, il semble bien que le projet de la station Taghazout Bay soit en passe de sortir de sa squame morbide. Inscrite dans le sillage de l'ébauche du plan Azur et de la vision 2020, cette épure, étalée sur environ 615 hectares, d'un volume capacitaire de plus de 12 000 lits touristiques, d'un investissement global de 10 milliards de dirhams, à dimension balnéaire, sportive, culturelle, écologique... et située dans une falaise côtoyée, de part et d'autre, des charmes marines de l'océan et des saveurs anisées de la flore, gicle ardemment au cœur d'une suavité gracieuse. Erigée à 15 kilomètres au nord de la capitale du Souss, ce joyau naturel est blotti à mi-chemin d'Agadir, Essaouira et Marrakech, formant ainsi une entité fabuleuse, à la fois complémentaires et diversifiée. De par sa position de rêve, le site de Taghazout est échafaudé en front de mer de plus de 4,5 kilomètres de côte d'une sublimité rarissime et joutant des piémonts dunaires d'arganiers, de cactus et des aromates du terroir.

Cette singularité raffinée cuirasse, en fait, l'inclusion de tous ces ingrédients pour en former un concept incorporé, identifié aux diverses vocations. En effet, samedi dernier, dans ces lieux où prennent forme les premiers jalons de cet ensemble d'envergure, les responsables de l'Office National Marocain du Tourisme (ONMT) et ceux de la Société d'Aménagement et de Promotion de la Station de Taghazout, en compagnie de leurs partenaires développeurs-aménageurs, ont jugé bon de faire appel à un parterre de journalistes afin de prendre connaissance de l'avancement des travaux. Il va sans dire que le futur Resort progresse, à brides abattues, à l'image du hors site qui en est visiblement à ces dernières coups de pioches. En effet, le golf de Tazegzout (verdure en Tamazight), dont le circuit de 18 trous, mariant recherche de



Cérémonie de remise des trophées aux golfeurs gagnants lors de la visite du site golfique de Tazegzout à la station balnéaire de Taghazout.

haute facture et loisir à grande échelle, a déjà entamé son ultime ligne droite. Conçu par le célèbre expert en la matière Kyle Philips et doté de nombre d'activités parallèles dont particulièrement le club House, cette splendide réalisation se permet déjà d'abriter des compétitions dont la dernière a été ponctuée par la remise des trophées au lauréats.

L'ouverture de ce bijou hors pair dont la gestion a été confiée au groupe Braemar Golf et dont les normes de respect de l'environnement et les exigences de traitement des eaux usées sont tenues en compte, est prévue à fin octobre prochain, alors que la mise en marche l'hôtel du golf, bâti tout près du parcours, d'une capacité de

152 chambres et destiné également à des randonnées pédestres et des visites de découvertes de l'arrière pays, est fixée au début de l'année prochaine. Il convient de souligner, enfin, qu'au rythme où évoluent les travaux du projet Tghazout dont les finalités sont déclinées autour d'une insémination alliant la protection de l'écosystème en présence et la mise en valeur de l'impact socioculturel de ces patelins à traditions amazighes ancrées dans l'histoire, le développement durable de cette zone, résolument acquise à un l'essor touristique harmonieux placera la région dans une nouvelle dynamique constante et porteuse.

Saoudi El Amalki